RI, PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 1 DE FEBRERO DE 2022 | Año XLVII | Número 16.266 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,80 euros

CINE El nuevo James Bond seguirá siendo un hombre



TENIS Rafael Nadal, un icono universal más allá de las pistas



La Fiscalía del Estado entra en la investigación del abuso sexual en la Iglesia

Dolores Delgado da 10 días para reunir todas las querellas tramitadas

JULIO NÚÑEZ, **Madrid** La Fiscalía General del Estado, que dirige Dolores Delgado, toma las riendas de la investigación de los abusos sexuales en el seno de la Iglesia católica. El ministerio

IONE BELARRA Ministra de Derechos Sociales y líder de Podemos

"Confio en agotar la legislatura y reeditar la coalición"

PAULA CHOUZA, Madrid Ione Belarra, ministra de Derechos Sociales y secretaria general de Podemos, considera estable la coalición con el PSOE. "Confío en agotar la legislatura y en poder reeditar con más fuerza para Unidas Podemos ese Gobierno de coalición", dice.

Bruselas se prepara para un suministro a través de los puertos

La alternativa al gas ruso pasa por España

IGNACIO FARIZA, Madrid Bruselas ve en España un punto clave para el suministro de gas a Europa en el supuesto de que la crisis en Ucrania interrumpiera el abastecimiento desde Rusia. Los puertos peninsulares canalizarían los buques metaneros de EE UU, Qatar y otros países. PÁGINA 5

público ordenó ayer a los 17 fiscales superiores de toda España que le remitan en el plazo de 10 días todos los prodecimientos penales en tramitación sobre agresiones a menores de edad en congregaciones, colegios o cualquier institución religiosa, según el documento al que tuvo acceso EL PAÍS. Este mandato supondrá una exhaustiva investigación en un breve plazo y se produce después de que este diario entregase al papa Francisco y a la Conferencia Episcopal Española un informe con 251 casos inéditos de abusos cometidos por sacerdotes, religiosos y trabajadores seglares del ámbito eclesiástico. La recopilación de los fiscales no representará el grueso de estos delitos, ya que la mayoría no llegan a la justicia civil sino que se instruyen en procesos eclesiásticos.

Miguel Ángel Hurtado, la víctima que destapó los abusos en el Monasterio de Montserrat, en Barcelona, ha reunido en un solo día 42.000 firmas para crear una comisión de expertos independientes, como la de Australia, que investigue la pederastia. Página 21

La ley dificultará la venta de pisos protegidos a precio de mercado

La vivienda no podrá descalificarse como VPO antes de 30 años, y nunca si se edificó sobre suelo reservado para este fin público

ANTONIO MAQUEDA, Madrid La nueva ley de vivienda impedirá que los dueños de pisos protegidos los liberen y los vendan a precio de mercado durante un mínimo de 30 años desde su compra, según el texto del proyecto que

aprobará hoy el Consejo de Ministros. Actualmente, las autonomías fijan el periodo tras el que se pueden descalificar las viviendas de protección oficial (VPO), que suele fijarse entre 10 y 30 años. La nueva legislación no solo intervie-

ne en ese plazo, sino que prevé un régimen que excluye la descalificación cuando el piso se ha construido sobre suelo destinado a VPO. El objetivo es que este parque de viviendas se mantenga a precios limitados. PÁGINA 37



El informe sobre las fiestas asesta otro golpe a Johnson

El informe oficial de Downing Street sobre las fiestas celebradas en plena pandemia y en las que participó Boris Johnson fue ayer otro golpe para el primer ministro británico. El personal de la residencia oficial, dice el texto, demostró poco respeto por

las normas vigentes y se cometieron "graves incumplimientos" de las reglas exigidas no solo a las autoridades sino a la población. En la foto, Johnson conducía una carretilla elevadora, ayer en su visita al puerto de Tilbury, al este de Londres.

Un delito que no se escribe, prescribe



EL PAÍS

Nadie previó la magnitud de la victoria del socialista Costa, muy infrecuente en la UE

La mayoría absoluta es posible (en Portugal)

La mayoría absoluta lograda por el socialista António Costa en las elecciones del domingo en Portugal ha causado asombro en el país, donde las encuestas no anticiparon ese resultado, y en la UE, donde solo dos gobiernos de los 27 (los de Grecia y Malta) gozan de tal respaldo para un solo parti-

TEREIXA CONSTENLA, Lisboa do. Costa abrió su campaña pidiendo una mayoría absoluta socialista que solo tiene un precedente desde 1975, pero fue rebajando esa expectativa. Algunos expertos creen que las encuestas que daban prácticamente un empate con los conservadores alentaron la movilización.

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10